

GEMEINDE AHNATAL

STADTRADELN - Mit 81 Jahren über den Jungfernkopf nach Kassel

Am Samstag den 6. Juli 2024 startete eine Gruppe von Radfahrern vom „Delta-Fitness-Club-Ahnatal“ aus, um eine Route in die Kasseler Innenstadt zu „erfahren“.

Die Gemeinde Ahnatal organisierte diese geführte Radtour im Rahmen der bundesweiten Aktion „**STADTRADELN – Radeln für ein gutes Klima**“.

Auf dieser Radpendlerroute radelte die Gruppe über den Jungfernkopf nach Kassel und auch wieder zurück. Bürgermeister Stephan Hänes war auf die von Albert Walch ausgesuchte Route ebenso neugierig wie die übrigen Teilnehmerinnen und Teilnehmer.

Die Strecke führte über ausgeschilderte Radwege bis hin zur Markthalle Kassel. An einigen Stellen fehlten zwar Hinweisschilder oder sie waren überwachsen und zwischen dem Bahnhof Kirchditmold und der „Berliner Brücke“ gestaltete sich die Streckenführung etwas unübersichtlich, aber trotzdem konnte das Ziel sicher und wohlbehalten erreicht werden!

Über unsere neu angelegten Radrouten wird zukünftig der „Kassel-Edersee-Radweg“ geführt. Damit befindet sich der „Delta Fitness Club Ahnatal“ direkt an dieser Route und der für jedermann geöffnete Biergarten kann für eine erfrischende Rast genutzt werden. Betreiber Holger Weber wird noch eine E-Bike-Ladestation und eine „Fahrradreparatur-Station“ an seinem Fitnesscenter einrichten.

Besonders beeindruckt waren die Teilnehmer von einer Mitradlerin im stolzen Alter von 81 Jahren. Radfahren ist scheinbar nicht nur gut gegen die Folgen des Klimawandels, sondern hält auch jung und gesund.

Die nächste geführte Radtour startet am Freitag, den 26. Juli 2024, 16 Uhr ab Bahnhof Weimar. Es geht über den Jungfernkopf nach Kassel und diesmal über Vellmar zurück.

WIR FREUEN UNS ÜBER VIELE TEILNEHMER!

Ziel der Initiative STADTRADELN ist es, eine bessere Radinfrastruktur in den Kommunen zu erreichen. Ahnatal hat in dieser Hinsicht bereits einiges geleistet. Ein Teil der im Radwegekonzept von Ahnatal beschlossenen Fahrradrouten wurden bereits gebaut und in einem nächsten Schritt können die Verbindungen nach Vellmar und Kassel vervollständigt werden.

